

VERACRUZ RECONSTRUYE DAÑOS POR LLUVIAS

Previenen cambio climático

El gobernador Fidel Herrera Beltrán y el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont Urueta, encabezaron la sesión ordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, en donde Veracruz solicitó dinamizar los fondos disponibles en el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) para la reconstrucción de obras afectadas por las contingencias ambientales.

En la mesa de trabajo se propuso que en el proyecto de Presupuesto federal se contemplen como prioridad los efectos que el cambio climático trae consigo y se apliquen en el estado de Veracruz los recursos derivados de los ingresos que aquí se generan, y que la entidad aporte al Presupuesto federal, con la finalidad de realizar las obras de seguridad y apalancamiento para atraer inversión e impulsar el crecimiento económico al que ha convocado el presidente Felipe Calderón.

Asimismo, que el Fondo para la Prevención de Desastres Naturales (Fopreven) cuente con mayores recursos, y que el dinero que aplica el Fondo de Desastres Naturales (Fonden) sea 100% federales, ya que el esquema actual afecta el presupuesto estatal para hacer obras nuevas de

mantenimiento o restauración por atender las de reconstrucción.

Que se incremente el presupuesto ambiental para el país y particularmente para Veracruz, con el fin de instaurar los programas necesarios que permitan la prevención, restauración y conservación de ecosistemas,

lo cual es factible dado que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) otorgó 400 millones de dólares para que México enfrente el cambio climático, mientras que el Banco Mundial (BM) anunció que habrían de destinarse 50,000 millones de dólares para el mismo fin.

El Fonden ha autorizado para Veracruz 883.1 millones de pesos, de los cuales 265.9 millones han sido aportados por el estado.

Con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) se han concluido las obras de reconstrucción de lo dañado por el huracán *Dean* en el 2007, así como 51% de avance en las obras de reconstrucción del malecón de Minatitlán por las lluvias e inundaciones del 24 al 25 de septiembre del 2008, y 12% de avance en el dragado y reconversión de áreas de población en el río Aguadulcita en Agua Dulce por las lluvias de 19 al 20 de septiembre del mismo año. ■ (Karla López)



Fecha 21.09.2009	Sección Política y Sociedad	Página 38
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

